



El oligarca más grande de este país es AMLO: Santiago Creel.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dijo que el oligarca más grande de este país es el Presidente de la República. Advirtió que una muestra como la que hoy se critica en el INE no es representativa. En el mismo sentido, el coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, apuntó que muestras como esa no se han utilizado para hacer ninguna reforma de ningún tipo. Quien sí fue a favor de esta crítica que se hace al Instituto Nacional Electoral fue el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, quien afirmó que es una “chulada” el que se haya descubierto el resultado de esta encuesta.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AN0SjChRmReRf5M&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21142&parId=root&o=OneUp>